
2014～2015年度 No.1

第3回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

塩月地区ガバナー 近藤第１副地区ガバナー 村木第２副地区ガバナー

○  L 佐原 幸雄　委員長　 ×  L 矢田部  満 副委員長 ○  L 伊藤 雅行  副委員長

○  L 太田 正利　副委員長 ○  L 茶谷 彰彦　委員 ○  L 宇田 英樹　委員

○  L 篠﨑 美千代　委員 ×  L 上辻 利隆　委員 ×  L 大和 祥郎  委員

○  L 片山 弘道　委員 ○  L　 荘　英隆　SPA  L　　　　         委員

 L　　　　         委員  L　　　　         委員  L　　　　         委員

欠 Ｌ藤村　貞夫 欠 L 伊賀 保夫 副幹事

合計 ８名
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委　員　会　報　告

IT委員会

 L　佐原　幸雄

　２０１４年10月２4日　金曜日　１５時４５分 ～ １７時３７分

キャビネット事務局会議室（大）

議　　　題
審議経過事項の概要

佐原委員長より本年度のライオンズデーの纏め・１１月～１２月地区内イベントの

取材・委員会グループメールの活用等、次第により進めていく旨の挨拶があり、

本日の委員会出席予定の大和委員が急きょ通夜のため欠席の報告があった。

伊藤副委員長より議事録記録者を宇田委員とし本日初出席の茶谷委員から自己

紹介を得た。

伊賀副幹事は２０２０ＬＣの認証上伝達式へ出席のためＩＴ委員会欠席との報告が

あった。

今後の地区イベントの取材については、本日、高尾山清掃（環境保全委員会）に

太田副委員長が参加され報告とお土産があった。１１月９日（日）ホテルニュー

オータニで行われる、ジョー・プレストン国際会長公式訪問の取材を宇田委員、

１１月１３日からのＯＳＥＡＬ仁川フォーラムは佐原委員長、その他の取材対象と

出　席　者

　出席オブザーバー

次　　　第
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ伊藤　雅行

委員長あいさつ、司会・議事録記録者の指名、出席者自己紹介

担当副幹事あいさつ・連絡事項

１１月～１２月地区イベントの取材について

地区ＨＰの更新状況

委員会諮問事項の具体的検討・・・特にサバンナの入力方法の指導

次回委員会の開催予定についての確認

会員増強委員会作成のホームページについて

委員会グループメールの活用にたついて

その他
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作　成　者 　Ｌ宇田 英樹

No.2

荘ＳＰＡ：東京豊島、東京ウエスト、恵比寿、代々木、キング、東京国立、八王子陵東

平成２６年１１月２８日（金）、同１２月１８日（木）＋忘年会、平成２７年１月３０日（金）

同２月２７日（金）、同３月１８日（水）、同４月２３日（木）、同５月２２日（金）、

同６月１９日（金）

次回の開催予定を確認し閉会した。

今期（平成２７年６月まで）の委員会開催予定日を以下のとうり決めた。

初期対応として今月を目途にして頂きたいとの指示が佐原委員長からあった。

①事務局内の無線ＬＡＮ環境を整えていただくよう梶原幹事に要望することが決めた。

地区HP上の「ライオンズデー」「国際大会」は適時に訂正するとの報告が佐原委員長

からあった。

ＺＣ（ゾーンチェアパーソン）会議で家族会員の登録手続きに問題があるのでＩＴ委

員会で広報してほしいとの依頼が世話人の浅井Ｌからあった。

この件に関して配布された資料を基に家族会員登録手続きに於ける国際協会の

尚、配布された「月別家族会員一覧」記載のクラブへの対応は以下に決まった。

データベース上での取り扱いとサバンナとの　関係を荘ＳＰＡが解説された。

それによると現況を解決するには改めて登録をやり直すのが一番簡易で簡便な

やり方でありまた、登録手続きへの理解は操作方法も含めてクラブ運営に必須の

知識なので各クラブが自覚をもって対応することが大切だとの指摘をされた。

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０１４年１１月２８日　金曜日　１５時４５分 ～ １７時３０分

キャビネット事務局会議室（大）

佐原委員長：丸の内、ピース、東京関東、平成、江戸川東、

佐原委員長指定の「サークルスクウェア」を利用することに決まった。

会員増強委員会HPの白地図加工のリジョン分布図の完成度を高めていただくよう

議　　　題
審議経過事項の概要

しては１１月２５日第二回キャビネット会議、１２月６日クラブサクセスセミナー等

があり、適宜指示指名を行い且自主的自発的な対応する事とした。

伊藤副委員長から更新作業ができる委員が１名から４名になったとの報告があり

今後はもう少し増員する方向で各委員の都合も含めて検討したいとの表明があった。

伊藤副委員長：東京御茶ノ水、けやき、東京石泉、東京光が丘、すずしろ

②必要とするクラブがあれば対応する

③会員増強委員会からは要望はない。

④第二回キャビネット会議開催近辺に意向を確認したい。

⑤時期が到来したら準備に入る。

進捗も含めて適宜要望する。


